
　この度、2015 年 4月の世田谷区議会議員選挙

におきまして、4,507 票のご支持をいただき、

初当選をさせていただきました。これもひとえ

に、お支え下さいました皆さまのおかげでござ

います。心から御礼申し上げます。今後は、誠

に微力ではございますが、皆様のご信頼に応え

るべく世田谷区発展のために鋭意努力いたす所

存でございます。

　さて、本紙「世田谷区議会議員 石川ナオミ区

政報告 ナオミ チャンネル」は、世田谷区議会の

様子と石川ナオミの世田谷区議会議員としての

活動を多くの方にお伝えしたいと思い制作しま

した。現時点では政治のスタート地点に立った

に過ぎない私でございます。皆さまへの感謝の

心を決して忘れることなく、日々謙虚に、誠心

誠意努めてまいりますので、何卒一層のご指導

ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

　NHK キャスター、大学非常勤講師、キャリアカウンセラー、

代表取締役から、世田谷区議会へ

大学卒業後、テレビ朝日系列放送局アナウンサー、NHK キャス

ターを経てフリーアナウンサー転向。その間、多くのテレビ・

ラジオ番組を担当しました。また、コミュニケーション研修、

セミナー講師として、官公庁や民間企業で年間 230 日以上登壇

しました。また「学生の心をつかむ講義」として、全国の大学

や専門学校での非常勤講師を務めました。さらに、キャリアカ

ウンセラーとして約 5,000 名の方のカウンセリングを行い、就業

支援にも携わらせていただきました。2006年に株式会社コミュー

（人材育成会社）を設立、代表取締役に就任。コラム、書籍（著書『た

だ今奮闘中！』文芸社）の執筆なども行ってきました。現在は、夫、

娘 2 人の 4 人家族。ライフワークとして夫と絵本の朗読も行っ

ています。

資格：ＣＤＡ（キャリアディベロプメントアドバイザー）

エグゼティブコーチ、ＮＬＰワークショップトレーナー

ＴＡトレーナー、サービスケアアテンダント

中学、高校教諭（国語、書道） 等

担当役員・委員：自由民主党世田谷区議団副幹事長、

区民生活常任委員会委員、

災害・防犯・オウム問題対策等特別委員会委員、

世田谷区子ども・青少年協議会委員
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編集後記　世田谷区議会議員選挙当選後、自民党区議団では
新人ながら副幹事長を仰せつかり、役員としての重責も担って

います。区議として、常任委員会、特別委員会、議会運営委員

会等の会議に出席の他、自民党役員としての会議も多々ありま

す。慣れない議員生活ではありますが、こうした役員を担当さ

せていただくことで議会全体の流れや、会派としての考え、方

向性をいち早く理解することができます。区民の皆さんのため

に何をしていかなくてはならないか、どのように取り組んでい

くか、先輩議員からご指導いただきながら勉強の連続です。こ

れからも謙虚さ、初心を忘れずに取り組んで参ります。皆様の

ご支援に感謝、感謝の毎日です。ありがとうございます。

皆さまの声をお聞かせください
石川ナオミ事務所
〒156-0056　東京都世田谷区八幡山 3-23-26
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ナオミ
チャンネル
ナオミ
チャンネル　地域のスタッフの皆さま、イ

メージカラー・パステルグリーン

のジャンパーを着て一緒に商店街

を練り歩いて下さいました。これ

からも、子ども達の未来のために、

高齢者の方々が安心で安全に暮ら

せる世田谷区にしていくために、

石川ナオミは挑戦し続けます。

　街頭、駅頭、挨拶回り、地域集会等、多くの区

民の皆様とお会いし、握手をしていただき、区政

でチャレンジしたいことを訴えて参りました。朝、

夜の駅頭では、忙しい時間帯にも関わらず、足を

止めて「がんばって」という激励の言葉をかけて

いただき、本当に勇気づけられました。時には、

厳しい言葉もいただきました。しかし、すべての

皆様の声、想いを耳で聞くだけでなく、しっかりと

心で受けとめて聴く、そして「皆さまの声を必ず区

政に届ける」という信念で活動して参りました。

　「笑顔あふれる事務所にしたい」と

いう思いを実現して下さいました。連

日、お電話対応など地域の皆さまがお

手伝い下さり、事務所をいつも明るい

雰囲気に盛り上げていただきました。

皆さまのお力添えに心から感謝してい

ます。演説会では地域の皆様が会場

いっぱいにお集まり下さり「ガンバ

ローコール」で、心を一つにして下さ

いました。　

2015年度世田谷区議会議員選挙の活動記録
討議資料



　行政改革は、自転車の両輪のように、区民の皆さんの利便

性と行政経営という両面から考えていかなくてはなりませ

ん。区民の皆さんがより利便性を感じていただけるようにす

るためにも、さらに、民間活力を視野に入れたサービスを提

供していくことが必要です。窓口で長時間待たされることが

無いような仕組みを考えていくこともその一つです。例えば、

皆様の血税である「大切な税金」。労力を少なくして納めや

すくするために「クレジットカードで収納するシステムの導

入」を提案しました。すでに他の自治体や東京都では行って

いるサービスです。世田谷区でも区民の利便性の向上につな

がるサービスとして実現可能か、区の見解を伺いました。

　エフエム世田谷は８割以上を世田谷区が出資しているコ

ミュニティ放送局です。だからこそ、地域の皆様が知りたい

情報が的確、適切に放送されなくてはなりません。身近な放

送局として、もっと親しまれる番組作りをするために、世田

谷区はどのような指導・調整をしているのか伺いました。ま

た、世田谷区内で高齢者の方が多く住んでいらっしゃる、上

北沢、八幡山、船橋地域の方に、災害情報などを確実に伝え

るために、日頃からどのように取り組み、今後、災害が起き

た際にはどのような対応が可能なのかを伺いました。

　

　私は選挙活動中からずっと「障がい者の方の支援、就労支

援」を訴えて参りました。今回、発達障害の方の就労支援施

設を見学し、改めて、世田谷区の取り組みとして「自己肯定

感の向上や自己の特性を促すプログラムやカウンセリング」

が、どのように行われているかの現状を伺いました。また、

世田谷区における障がい者の方への就労支援全般について今

後の課題等をあげていただき、どのような対策を立てている

か具体的に答弁いただきました。

　これからも、地域の皆さまの代弁者として、皆さまの声を

しっかりと世田谷区議会でも発信し届けて参ります。どうぞ、

遠慮なく、皆さまの声をお聴かせてください。

石川ナオミの
一般質問

6 月 15日から 24日までの 10日間、統一地方選挙の後、

最初の本会議「平成 27年第２回定例会」に初めて出席し、

一般質問の機会を与えていただきました。

今回の「質問のテーマ」は、大きくわけて 3つです。

6月 15日から 24日までの 10日間、統一地方選挙の後、

最初の本会議「平成 27年第２回定例会」に初めて出席し、

一般質問の機会を与えていただきました。

今回の「質問のテーマ」は、大きくわけて 3つです。

区民の利便性の向上と
行政運営の効率化について

エフエム世田谷の聴衆満足度向上と
高齢者の方への情報発信について

障がい者の方の就労支援に対する
区の取り組みについて

本会議、一般質問は
区のホームページでもご覧いただけます。
http://www.city.setagaya.lg.jp/kugikai/…/1409/d00140825.html
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一般質問
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高齢者の方々と
●千歳船橋高齢者給食会
（5月 千歳船橋希望ヶ丘）

千歳船橋希望ヶ丘地域で開

かれている高齢者給食会。

配膳や食器洗いなどのお手伝

いボランティアに伺っています。

高齢者の皆さまとお話が直にできるの

も嬉しいことです。また、夫と絵本の朗読も行い、高齢者の

皆さんに喜んでいただきました。

消防団員として
●ポンプ操法大会（5月 多摩川河川敷）
●あおば祭り（6月 千歳船橋池田公園）
地域のイベントには消防団の一員として参加し、地域の安全、

安心を守ります。

成城消防署管轄のポンプ操法大会では司会も務めました。こ

れからも、子ども達、そして高齢者の方々、地域の皆様が心

から楽しめるイベントになるように務めて参ります。

清掃活動
●ゴミゼロ運動・清掃
活動（5月  千歳船橋）
●八幡山清掃活動
（8月 八幡山駅前）

街が美しいと皆さんが

気持ちよく過ごせます

ね。私が清掃活動に参加

する意味は、心を磨く、謙

虚になる、小さいことにも気づける人でありたいと日々感じ

ているからです。そして、住んでいる街の皆さんにお世話に

なっているからこそ、少しでも街をきれいにして、ご恩返し

をしたいと考えております。また、掃除をしていると小さな

事にも感謝する気持ちが生まれます。今後も、そんな感謝の

心を大切にしていきたいと思います。

地域イベントに参加
●からすやま夏祭り フラッペ屋さんで販売のお手伝い
（7～ 8月　烏山区民センター広場）

夏祭りでは、地域の青年部や女性部の皆さんと、一緒に販売

のお手伝いもしています。お祭りの準備から後片付けまで、

地域の皆さんと共にお祭りに携わらせていただきました。

●上北沢盆踊り（8月 上北沢小学校校庭）
お祭りは地域の大切なコミュニティ

の場。これからも皆さまと一緒に地

域コミュニティを作っていきたい

と思います。今夏は 12 地域の夏

祭り、盆踊りに参加しました。

●せたがや区民祭りで、わっしょい！
わっしょい！（8月 馬事公苑）
地域の皆さまと一緒にお神輿を担

がせていただきました。「わっ

しょい」の言葉には「和を背

負う」という意味があるそ

うで、まさに、心を一つ

にしてお神輿を担ぐことは

皆さまと力を合わせて「和」

を貴ぶこと。地域の伝統・文

化を守っていくことも私にとって

大事な使命です。

防災訓練
●防災訓練（7月 千歳船橋）
選挙後、３ヵ月間で千歳船橋、八

幡山、烏山地域の防災訓練に参加

しました。自助・共助・公助のキーワー

ドは皆さんご存知ですよね。特に、自分自身で公園等の安全

な場所に避難する「自助」、そして避難してきた皆さまと「共

助」による助け合いが必要となります。日頃の生活において

も、地域で防災訓練を行うなどの「共助」、家具の転倒防止

対策や防災用品を備えておくなどの「自助」

の取り組みが大切です。また、私

自身が地域の皆さまと一緒に防

災訓練に参加し、「公助」にお

いて、どのようなことが求

められるか、何をするべき

か、大変勉強になります。

地域の皆様との対話、触れ合いを大切に！

石川ナオミの基本姿勢は、地域の皆様との対話、触れ合い

を大切にしていることです。これからも、地域の皆様の一

番近い存在に！地域の皆様と一緒に活動して参ります。

石川ナオミの地域活動


